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Réunion du Conseil d’Administration 

 

Samedi 14 octobre 2023 à 10 heures 

Salle de réunion SNS ou vidéoconférence 

Robert ANDORRA, Bruno CHARLEUX, Daniel DAUZON, Jean-Michel DEPONDT, 

Bertrand DE VAREILLES, Jean-Marie FAUCHEUX, Thierry LEROY, Raymond 

SCHAEFFER, Moussa OUMELABAT, Luc ZANELLA. 

Invité : Stéphane BRIGHI 

Absent excusé : Alain BACHELLERIE 

 
Ordre du jour : 

 

      Démission d’Alain Bachellerie de son poste d’administrateur et son remplacement par 
« Cooptation » de Stéphane Brighi. « Conformément à nos statuts ».  

       Vote : Pour   10        Abstention    0   Contre   0.  
      Sa nomination sera proposée à la prochaine assemblée générale 
 

      Point sur notre gestion du club à la demande de Moussa Oumelabat. 
         Voir annexe « Présentation des comptes 2022 » 
         Pas de remarque particulière 
       

      Point sur l‘activité des différents pôles 
      Réunion des responsables de pôles tous les 15 jours le vendredi à 19h00, première réunion 

le vendredi 13 octobre 2023 avec un compte rendu. Lors de le réunion d’hier soir, il a été 
évoqué ou décidé: 
- Entretien des bateaux de la SNS : un livre de bord sur chaque bateau, concernant son 

entretien et son utilisation, à remplir par le skipper avec également ses observations 
afin entre autres d’avancer sur le suivi de l’entretien des bateaux.  

- Fournir les listes de matériel manquant : gilets, VHF, petit matériel…. 
- Élaborer également le calendrier définitif des sorties prévues pour 2024 (Croisières, 

cabotages, parcours sétois, etc..) à finaliser pour fin novembre. 
- Nous intégrons le challenge de Thau 
- Possibilité de mettre 1 ou 2 Bénéteau 25, ainsi que le Firt32 sur quelques régates de 

l’étang de Thau 
- Le 18 novembre à la SNS, journée de formation des arbitres.  Il faudra 2 ou 3 arbitres de 

club. Formation assurée par le CDV34 puis lors de nos régates. Il faut lancer un appel 
auprès de nos adhérents. 

 

Réunion également ce matin organisée par Robert Andorra. 

- Programme des croisières 2024 
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- Croisière d’été en Sicile. Une équipe de 7 personnes animée par Robert  va y travailler. 
Le parcours sera finalisé en décembre pour être mis en ligne en janvier 2024.  

- Échelonnement du montant des participations (Possibilité avec Helloasso d’un 
échelonnement sur 3 mois à partir du mois de février, en 3 parts égales). 

 

      Cotisations 2024. 
   A remettre à l’ordre du jour du prochain CA, d’ici 3 semaines environ. 
        Voir annexe « Tarification » 
         Revoir le prix des croisières et utiliser Helloasso si paiement en 3 fois. 

 



      Point sur l’Occitania Cup. 
   L’édition 2023 est un succès, avec près de 70 bateaux, 300 équipières et équipiers, 45 bénévoles. 

Très beau temps. 
         Le CDV34 nous passe le relais pour l’organisation de cette compétition pour la partie 

administration et  logistique à terre, et garde l’organisation sportive. 
         Nous devons former une équipe avec des responsables de chaque activité. (Accueil des officiels et 

des concurrents, réception des bateaux, paniers repas, affaires maritimes, etc..). 
        Faire un appel aux volontaires. 

          

 La Newsletter 
      - Cabotage Gruissan, cabotage Golfe du lion, croisière en flottille, parcours sétois,  

         fête de la Saint Pierre, rencontre autour d’une table et la Saint Louis. Ok, Merci Bruno, 

                   Thierry et Bertrand. 

     Il manque : 

-     L’Occitania Cup,  

- les nouveaux locaux inauguration 
-  la partie sportive 

Merci aux responsables de ces activités de me faire parvenir vos articles, pour que je 

puisse terminer la News 
        

      Modification de notre exercice du 1/09 au 31/08 de chaque année. 
         Au lieu du 1er janvier au 31 décembre passer du 1/09 au 31/08 
        Voir avec le comptable la possibilité et les conséquences 
        A revoir au prochain CA. 
       

      Date de notre prochaine assemblée générale. 
        Le samedi 2 décembre, voir pour la réservation d’une salle. 
       Prévoir avant la fin d’année un pot l’accueil des nouveaux adhérents 
 

      Soirée de fin d’année. 
        Pas de soirée cette année  

  

Autres sujets : Site Internet à revoir en 2024. 

 Frédérique LESSCHAEVE, propose de prendre en charge le nettoyage du  

Dufour 405. 

        

      

 Le secrétaire de la SNS 

                                         Raymond SCHAEFFER 


